

KABAR TERBARU

Bangkitkan Semangat Adek-adek Pramuka, Kapolsek Pagutan Hadiri Raimuna VIII Cabang Mataram 2022

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 18, 2022 - 19:44



Mataram NTB - Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH hadir dalam mendukung kegiatan Pembukaan Raimuna Cabang Kota Mataram VIII Tahun 2022 bertempat di Bumi Perkemahan RTH Lingkungan Petemon Kelurahan Pagutan Timur Kecamatan Mataram Kota Mataram. Minggu, (18/12)

Sebagai Pelaksana Kegiatan Adalah DKC Kota Mataram dan Pramuka Penegak/Pendega Sekota Mataram kegiatan ini dihadiri oleh H. Didi Sumardi SH. Ketua DPRD Kota Mataram didampingi Firman Selaku Pembina Upacara dan Cahya Samudra, S.STP., MH., Camat Sekarbela dengan peserta Upacara Pembukaan 200 orang Putra, 200 orang Putri dan 60 orang Pembimbing.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH mengatakan kegiatan ini mengangkat tema Karakter Pemuda, Cermin Masa Depan Bangsa Yang Solutif Inovatif Dan Produktif, Semoga Kedepannya Bisa Mengikuti Raimuna Tingkat Nasional.

" Kegiatan Raimuna Ini Untuk Membina dan mengembangkan persaudaraan dan persatuan di kalangan Pramuka Penegak Dan Pramuka Pandega serta memberikan mereka Kegiatan Yang Inovatif, Kreatif, Edukatif, Rekreatif Dan Produktif, kata Iptu Sastrawan

Kami juga melakukan Pengamanan Terbuka Maupun Tertutup dengan melibatkan Unit Patroli, Unit Intelkam Polsek Pagutan dan Bhabinkamtibmas Pagutan Timur Aipda IB Asmariawan serta Babinsa Serma Andre Pradana.

" Mengingat Kegiatan tersebut berlangsung selama 4 hari dengan mengedepankan Fungsi Bhabinkamtibmas, Sabhara dan Intelkam ", ungkap Kapolsek

Ia juga menjelaskan dengan melakukan Koordinasi dengan Ketua Panitia Pelaksana untuk selalu memperhatikan protokol kesehatan Covid-19 dan menjaga ketertiban umum di sekitar lokasi, tambahnya

Bahwa Kegiatan Raimuna Cabang Kota Mataram VIII Tahun 2022, akan berlangsung selama 4 Hari dihitung mulai tanggal 18 Desember - 22 Desember 2022, dimana perkiraan peserta keseluruhan berjumlah 411 orang bisa berjalan dengan lancar dan aman, tutup Iptu Sastrawan.(Adb)